



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadtrat Johann Stadler
Stadträtin Dr. Evelyne Menges
Stadträtin Heike Kainz

ANTRAG

20.12.2019

Mobbingtelefon unterstützen Wer kränkt macht krank!

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München unterstützt die Arbeit des Vereines Konsens e. V. bei der wichtigen Aufgabe im Kampf gegen Mobbing am Arbeitsplatz.

Begründung:

Steigender Leistungsdruck, Konkurrenz, Stress oder die Angst vor dem Verlust des Arbeitsplatzes führen vermehrt dazu, dass zwischenmenschliche Konflikte am Arbeitsplatz nicht mehr offen, sachlich und fair ausgetragen werden. Konflikte eskalieren, Schikanen und destruktive Angriffe häufen sich. Mobbing ist die Folge. Etwas 5,5 % der Beschäftigten sind mittlerweile betroffen. Dies macht krank und führt zu gravierenden Folgen, sowohl im Berufs- als auch im Privatleben.

Der Verein hilft hier in vorbildlicher und nachweislicher Art die Konflikte zu lösen.

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Johann Stadler
Stadtrat

Dr. Evelyne Menges
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin